



NOVEDADES 3-11-74

Tratan de Llevar al Caos a Argentina con Asesinatos en Cadena

Buenos Aires, Nov. 2. AP, EFE y AFP.- Ricardo Balbín, presidente del Partido Radical, de oposición, condenó hoy el asesinato del jefe de la policía federal, Alberto Villar y de su esposa, diciendo que "va dirigido a alterar el orden constitucional del país". Mientras, ocurrían en serie otros atentados brutales.

Balbín condenó el hecho mientras eran sepultados los cadáveres de la pareja asesinada y unas horas después de que la organización terrorista Montoneros dijo que sus hombres habían colocado la bomba que ayer estalló en la embarcación de Villar, dándole muerte con su esposa en El Tigre, centro de recreo situado a 32 kilómetros de Buenos Aires.

La policía no ha informado sobre el desarrollo de la investigación. Tampoco se ha revelado el informe técnico sobre la forma en que la bomba pudo ser detonada en la lancha donde Villar y su esposa iban de paseo. Sin embargo, se supone que fue detonada por control remoto y la prensa especula que quizá fueron utilizados hombres rana.

Los restos del matrimonio Villar fueron sepultados hoy por la mañana, después que la presidente Isabel Perón asistió al velatorio en las oficinas centrales de la policía federal y expresó sus condolencias a los familiares de la pareja. También estuvieron presentes

altos oficiales de las fuerzas armadas y la policía y funcionarios gubernamentales.

OTROS ATENTADOS

La escala de violencia indiscriminada continúa causando en Argentina víctimas que se inscriben tanto en el campo de los sindicalistas como en el de los empresarios.

Por el primero de los atentados realizado en la provincia norteña de San Juan, agoniza Juan de la Cruz Olmos, secretario general del Sindicato de Obreros Municipales de la localidad, con pérdida de parte de la masa encefálica producida por el estallido de una poderosa bomba, en su domicilio. En la misma localidad se produjo, con diferencia de minutos respecto a la anterior, el estallido de otras tres bombas, aunque sin causar víctimas.

En la provincia de Santa Fe, al este de Buenos Aires, dos atentados con bombas destruyeron el automóvil de Miguel Angel Olavarría, gerente de una empresa industrial y la finca de la abogada sindical Gladys Beatriz Pizarro, respectivamente.

En Buenos Aires un hombre joven murió y una mujer fue gravemente herida al estallar, el viernes, una bomba que transportaban, según anunció hoy el diario El Clarín.